

Proyecto ¡IMPULSA TU FUTURO!

En el mes de junio y julio se han organizado e impartido tres cursos de formación para el empleo, dentro de nuestro **Proyecto Impulsa Tu Futuro subvencionado por la Comunidad de Madrid**, dirigidos a personas desempleadas con el objetivo de favorecer la inserción laboral. Estas formaciones se complementan con atenciones individuales para orientación laboral, talleres de búsqueda de empleo y clases para elaborar y actualizar el CV al finalizar el curso.

Curso subvencionado de Edificios, Comunidades y Jardines.

El 9 de junio finalizó la parte teórica del curso de “*Mantenimiento de Edificios, Comunidades y Jardines*” esta formación está pensada para todas aquellas personas que quieran adquirir conocimientos relacionados con la limpieza y mantenimiento general de inmuebles; los puestos de trabajo que pueden desarrollar con esta formación serían principalmente de conserje en edificios y comunidades de vecinos y como personal de limpieza.



Curso subvencionado de “Atención al cliente en hostelería y turismo”

El 24 de junio finalizó la parte teórica del curso de “*Atención al cliente en hostelería y turismo*” esta formación está dirigida para todas aquellas personas que quieran adquirir una mayor fluidez en las relaciones interpersonales, conocer mejor a cada tipo de cliente y atender las reclamaciones; los puestos de trabajo serían en recepción de hoteles, alojamientos turísticos y restaurantes.

Curso subvencionado de “Mozo de almacén”

El 29 de junio inició el curso de “*Mozo de almacén*” dirigido a población ucraniana, promovido por la Concejalía de Inmigración de Torrejón de Ardoz. En este curso se incluyó el carnet de carretillero imprescindible para trabajar en el almacén de cualquier empresa.



Proyecto ¡IMPULSA TU FUTURO!

Taller de alfabetización digital.

Todos los meses desarrollamos talleres de "Búsqueda de empleo con el uso del móvil" y "Clases gratuitas de CANVA: Elabora tú CV", tanto en Parla como en Torrejón de Ardoz, con ello pretendemos que nuestros participantes adquieran las herramientas informáticas suficientes para poder actualizar su CV y adjuntarlos a diferentes portales de empleo.



Taller de autoestima: gestión de las emociones del cuidador

El día 12 y 26 de agosto se impartió el «Taller de autoestima: gestión de las emociones del cuidador», con el alumnado del Certificado de Profesionalidad en «Atención sociosanitaria a personas dependientes en instituciones sociales» y con personas de atención individual que están trabajando como empleadas del hogar. Este estuvo orientado a prevenir la sobrecarga del cuidador y saber gestionar las emociones con la persona dependiente.



Desde AIDE JOVEN, con el objetivo de mejorar la calidad de nuestro servicio, pasamos en todos nuestros talleres cuestionarios de satisfacción, es por ello por lo que decidimos compartir esta buena práctica con algunas de los comentarios que dejan nuestros participantes:

"El taller ha sido muy interesante porque me ha servido para mejorar el autocuidado y mejorar la comunicación con las personas con las que trabajo"

"En mi opinión el taller ha estado fenomenal nos gustaría tener más talleres de estos temas"

"Me ha parecido muy enriquecedor para nuestro crecimiento personal"

"Un taller muy gratificante, he podido aprender mucho y a saber cómo actuar en cada situación. Excelente exposición que nos ayuda a estar preparados para brindar un mejor cuidado a las personas dependientes"

SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES

